

Los vecinos se volcaron con el paso de la Vuelta Ciclista

Escrito por Licos. 1 de septiembre de 2018, sábado



Cientos de unionenses salieron al paso de la gran ronda ciclista española por La Unión, pese a que el grupo llegó con bastante retraso sobre el horario previsto.

La transmisión por televisión de la sexta etapa de la Vuelta Ciclista a España, con salida en Huerca-Overa y llegada a San Javier-Mar Menor fue un buen escaparate para La Unión, que fue nombrada en decena de ocasiones por los locutores debido a que las previsiones apuntaban que a partir del paso por la ciudad minera comenzarían las hostilidades entre los ciclistas (la previsión era que llegaría el aire de costado) en pos de la victoria y así sucedió, pues del trío de escapados durante gran parte de la etapa, dos fueron alcanzados en la carretera Cartagena-La Unión y el tercero, Cubero, fue engullido por el pelotón justo cuando entraba en territorio unionense. En el paso de los ciclistas por La Unión se rompió el gran grupo y ya no se volvería a reagrupar en el resto de la jornada. Esos cortes tuvieron como marco la calle San Gil.

Los vecinos se volcaron con el paso de la Vuelta Ciclista

Escrito por Licos. 1 de septiembre de 2018, sábado



[AQUI](#)